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ПЕРВЫЙ ПОШЕЛ!
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ДОРОЖНЫЕ ОБНОВКИ 

Акция по сбору гуманитар-
ной помощи для бойцов – 
одежды, продуктов, ин-
вентаря, медикаментов и 
маскировочных сетей – со-
стоялась в начале марта, а 
буквально через несколько 
дней груженые фуры уже 
отправились на Донбасс. 

В числе сопровождаю-
щих груз был и глава город-
ского округа Дмитрий Жа-
риков. «Проделали долгий 
путь, чтобы доставить на-
шим бойцам 50 тонн необ-
ходимых вещей и продуктов. 

Все, что просили военнослу-
жащие, собрали вместе с жи-
телями городского округа и 
подольскими предприятия-
ми в рамках благотворитель-
ной акции «Подольск помо-
гает». После разгрузки вещей 
поговорил с земляками – 
участниками спецоперации. 
Ребята рассказали о своих 
буднях, трудностях и радо-
стях. Собрал и новые прось-
бы – будем помогать даль-
ше. Все защитники передают 
слова искренней благодар-
ности. Очень рад, что встре-
тился с ними лично, увидел 
воочию боевой настрой и оп-

тимизм. Благодарю каждо-
го жителя нашего муниципа-
литета, предпринимателей, 
руководителей и трудовые 
коллективы предприятий, 
работников муниципальных 
учреждений за проявленное 
единение», – написал глава 
округа в своем телеграм-ка-
нале по завершении миссии. 

Он отметил, что помощь 
бойцам может оказать каж-
дый, и ждать проведения 
очередной акции совсем не-

обязательно: волонтерский 
центр на улице Ульяновых, 
1 работает в ежедневном ре-
жиме (телефон: 8 (4967) 50-
04-93). Любой может прине-
сти сюда одежду, продукты, 
медикаменты и средства 
личной гигиены. А оказать 
посильную финансовую по-
мощь можно через благотво-
рительный фонд «Культур-
ное развитие молодежи г. 
Подольск».

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова/@dmitrzhar

Миссия выполнена 
Глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков принял 
участие в гуманитарной миссии по доставке вещей первой 
необходимости, которые были собраны подольчанами для 
участников СВО в рамках масштабной акции «Подольск помогает»
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БЛАГОУСТРОЙСТВО 
ВЫНЕСЕНО НА 
ОБСУЖДЕНИЕ 
Жителей Подольска приг-
лашают принять участие в 
общественных обсуждениях 
проекта благоустройства 
набережной реки Пахры, 
расположенной вдоль 
Парадного проезда, – со-
общение о мероприятии 
опубликовала на своем 
официальном сайте ад-
министрация городского 
округа. Уточняется, что слу-
шания состоятся 24 марта 
в 18 часов по адресу улица 
Кирова, 4 (зал Обществен-
ной палаты, вход со стороны 
концертного зала админи-
страции г.о. Подольск).
Сами работы по благо-
устройству, о которых 
пойдет речь, запланированы 
на этот год, – их будут вести 
в рамках реализации госу-
дарственной программы 
Московской области «Фор-
мирование современной 
комфортной городской 
среды».

ПОЛИКЛИНИКИ 
ПОДОЛЬСКА 
ПОДКЛЮЧЕНЫ К 
ЕДИНОМУ НОМЕРУ
Регистратуры поликлиник 
городского округа пере-
ведены на единый номер 
«122», – об этом сообщает 
официальный телеграм-
канал администрации муни-
ципалитета. «Теперь время 
ожидания ответа оператора 
сократится, а случаи, когда 
из-за занятости невозмож-
но дозвониться, исчезнут 
навсегда. По телефону 122 
можно записаться к врачу 
и на вакцинацию; вызвать 
врача на дом; связаться с 
сотрудником поликлиники 
по телефону», – говорится в 
тексте публикации.
Добавляется, что в По-
дольске работает горячая 
линия главного врача, – она 
нужна для того, чтобы у 
жителей была возможность 
в срочных и неотложных 
случаях получить помощь 
максимально быстро.

 Горячая линия главного 
врача Подольской област-
ной клинической больни-
цы: 8 (498) 602-03-59, 
добавочный: 18 042. 
Позвонить можно в рабо-
чие дни с 9.00 до 18.00.
 Горячая линия главного 
врача Подольской дет-
ской городской больницы: 
8 (498) 602-03-59, 
добавочный: 18 050. По-
звонить можно в рабочие 
дни с 9.00 до 18.00.

короткой
СТРОКОЙ

«Точка развития» – это 
площадка для формирования 
профессиональных и над-
профессиональных навыков 
и умений у молодежи По-
дольска, программа которой 
включает образовательную и 
творческую составляющие,  – 
говорится в сообщении ад-
министрации городского 
округа, размещенном на офи-
циальном портале (админи-
страция-подольск.рф).  

«Образовательная прог-
рамма состоит из мастер-
классов, тренингов, меро-
приятий, направленных на 
получение и развитие спе-
циализированных навыков у 
молодежи»,– уточняется в со-
общении. 

Структура программы 
включает несколько направ-
лений: 

«Медиа» – обучение навы-
кам продвижения меропри-
ятий, оформлению групп в 
социальных сетях, медиа-со-
провождения мероприятий.

 
 «Организатор мероприятий» – 

обучение навыкам подготовки и органи-
зации мероприятий. 
 «ArtLab» – формирование твор-

ческих навыков (написание сценариев, 
креативное мышление, актерское 
мастерство).
 «Ведущий малых групп» – формиро-

вание навыков работы с группой. 
 Первое занятие уже состоялось 

19 марта в МЦ «Максимум» микрорайона 
Кузнечики. 
 

Заявки на участие в проек-
те «Точка развития» прини-
маются по ссылке: https://
clck.ru/33gu7G

Наш корр. 

Подольск оказался в точке развития 
Старт одноименному молодежному проекту дали в городском округе 

По сравнению с прошло-
годними показателями, объе-
мы производства в реальном 
секторе экономики городско-
го округа выросли на 15%. По 
официальным данным, опуб-

ликованным на сайте муни-
ципалитета (подольск-адми-
нистрация.рф), в январе 2023 
года округ вошел в десятку 
лучших в Московской обла-
сти, заняв восьмую строчку 

по объему промышленной 
продукции собственного про-
изводства, выполненных ра-
бот и услуг. 

«Показатели увеличились 
на 15,3%, что отражает уро-
вень развития экономики 
округа. Также муниципали-
тет занимает пятое место по 
объему промышленной про-
дукции, который составил 
13,0 миллиардов рублей, при 
этом 84,9% приходится на 
продукцию обрабатывающих 

отраслей. А оборот рознич-
ной торговли увеличился на 
10,8% по сравнению с соот-
ветствующим периодом 2022 
года и составил 14,0 милли-
ардов рублей», – говорится в 
сообщении. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск»/сайт 
администрации городского 
округа Подольск/ подольск-
администрация.рф 

Движение вперед 
Несмотря на сложные в экономическом 
плане времена, Подольск наращивает 
объемы производства 

«Дирекции заказчика ка-
питального строительства 
предоставлен в безвозмезд-
ное пользование земель-
ный участок в микрорай-
оне Климовск городского 
округа Подольск. Террито-
рия передана для дальней-

шей реконструкции здания 
судебных участков мировых 
судей», – говорится в сооб-
щении администрации му-
ниципалитета, опублико-
ванном на официальном 
сайте (подольск-администра-
ция.рф). 

Отмечается, что помеще-
ние, в котором располагают-
ся сразу три судебных участ-
ка мировых судей, находится 
на улице Западной. «Здесь 
работают 16 человек, а с уче-
том того, что учреждение по-
сещают граждане, участники 
процесса, работники поли-
ции и иных структур, оно не 
рассчитано на большое коли-
чество посетителей, которых 
в среднем за день бывает бо-

лее 50. Поэтому принято ре-
шение провести реконструк-
цию здания, и для этих целей 
предоставлен участок площа-
дью 0,27 гектара», – добавля-
ется в сообщении. 

 
Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск»/сайт 
администрации городского 
округа Подольск/подольск-
администрация.рф 

Мировому суду – 
обновленное здание 
В Подольске в этом году полностью 
реконструируют здание, в котором 
размещаются участки мировых судей. 
Проектно-сметная документация 
выполнена, строительно-монтажные 
работы начнутся вот-вот 
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Об этом сообщили в адми-
нистрации городского окру-
га. Месяцем ранее на суд жи-
телей уже был представлен 
план преображения в том 
числе проспектов Ленина 
и Октябрьского, улиц Киро-
ва, 50 лет ВЛКСМ, Маштако-
ва, Стекольникова и других. 
Кроме того, в ходе первых 
этапов общественных обсуж-
дений были подробно разоб-
раны перспективы обновле-
ния набережной Пахры от 
проспекта Ленина до усадь-
бы Ивановское с созданием 

пешеходной и велосипедной 
инфраструктуры с обязатель-
ной адаптацией пространства 
и подходов к реке для мало-
мобильных групп населения. 

Нынешнее мероприятие со-
стоялось в Общественной па-
лате, в нем приняли участие 
сотрудники администрации 
Подольска, представители про-
ектной организации, депута-
ты окружного Совета депута-
тов и неравнодушные жители. 
«В рамках мероприятия жите-
лями были озвучены такие по-
желания, как: создание карма-

нов для заезда общественного 
транспорта на остановочных 
пунктах, замена плиточного 
покрытия у памятника Лени-
ну, максимальное сохранение 
зеленых насаждений, находя-
щихся в нормативном состоя-
нии. Все предложения зафик-
сированы и взяты в работу 
профильными специалиста-
ми», – говорится в пост-релизе 
администрации городского 
округа, опубликованном на 
официальном сайте муници-
палитета (подольск-админи-
страция.рф).

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-
канал администрации 
городского округа 
Подольск/«Официальный 
Подольск»/@podolskadm

Благоустройство – в фокусе внимания 
В Подольске завершился очередной этап общественных обсуждений концепции 
благоустройства центральных улиц 

60 подольчан и их семей готовят-
ся отпраздновать долгожданное но-
воселье, – об этом в своем телеграм-
канале сообщил глава городского 
округа Подольск Дмитрий Жариков 
со ссылкой на слова министра жи-

лищной политики Московской обла-
сти Инны Федотовой.

«Строить ЖК «Симферополь-
ский» начинал застройщик ЗАО 
«Подольский ДСК», но не справил-
ся с обязательствами и был приз-
нан банкротом. Осенью 2020 года 
на Наблюдательном совете Фон-
да развития территории было при-
нято решение о завершении строи-
тельства комплекса. Права на до-
строй были переданы Фонду защиты 
прав граждан-участников долевого 
строительства Московской области. 
Четыре дома успешно введены в экс-
плуатацию и поставлены на кадастр, 
на оставшихся двух завершаются 
строительные работы», – написал 
Дмитрий Жариков.

Ранее сообщалось, что до конца 
этого года в Подольске будет завер-
шено строительство пяти проблем-
ных объектов. Квартиры в них в об-
щей сложности получат около 670 
человек.

Наш корр. 
Фото: официальный телеграм-канал 
Министерства жилищной политики 
Московской области/@minzhilmo

Главней всего – 
ключи от дома 
Дольщикам седьмого корпуса жилого комплекса 
«Симферопольский» в поселке Быково начали вручать 
ключи

Всего же за год коллекция уни-
кального сада пополнилась 27 кам-
нями и в общей сложности насчи-
тывает 40 валунов. Как сообщает 
официальный телеграм-канал ад-
министрации городского округа, все 
они были доставлены из самых раз-
ных, в том числе и дальних городов-
героев и городов воинской славы. 

«За минувший год в сад доставили 
27 камней, теперь в нем находятся 40 
исполинов из самых дальних городов-
героев и городов воинской славы. В 
следующем году исполнится 80 лет 
со дня полного снятия блокады Ле-
нинграда, к знаменательному со-
бытию планируется привезти 
7 камней: 4 – из Ленинград-
ской области, 3  – из Санкт-
Петербурга», – говорится 
в тексте публикации. 

Стоит напомнить, 
что автором проекта 
мемориального комп-
лекса «Сад камней 
Памяти и Славы» 
является скульптор 
Виктор Макаров. По 
его задумке, к 2025 
году – году праздно-

вания 80-летия Победы в Великой Оте-
чественной войне 1941–1945 годов – в 
Подольск будут привезены последние 
каменные исполины из Волоколамска, 
Дмитрова, Можайска и Наро-Фомин-
ска, – они станут символической точ-
кой в реализации проекта. 

Мария НЕЧАЕВА. 
Фото: телеграм-канал администрации 
городского округа Подольск/
«Официальный Подольск»/ 
@podolskadm

Время собирать камни 
Новые экспонаты из Твери, Ржева, Ельни и Вязьмы 
привезли в сад камней Памяти и Славы городского 
округа Подольск накануне 80-й годовщины 
освобождения Вязьмы от немецко-фашистских 
захватчиков 

олнится 80 лет 
я блокады Ле-
ельному со-
привезти 
инград-
Санкт-
ится 

,,,,,, 
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Коммунальный автопарк 
Подольска пополнился 
пятью новенькими машина-
ми, которые помогут содер-
жать территории городских 
микрорайонов и сельских 
населенных пунктов в по-
рядке, – об этом сообщил 
глава городского округа 
Дмитрий Жариков в своем 
телеграм-канале со ссыл-
кой на местное отделение 
партии «Единая Россия». 

Техника поставлена в 
рамках реализации проек-
та «Городская среда» и гу-
бернаторской программы 
безвозмездного снабжения 
техникой коммунальных 
служб Подмосковья. Все-
го округ получит пять уни-
версальных машин, кото-
рые можно использовать 
круглогодично: три пог-
рузчика «Амкадор» и две 
комбинированные дорож-
ные машины на базе «КА-
МАЗа», укомплектованные 
летним и зимним навес-
ным оборудованием. «Каж-
дая  машина оборудова-
на системой ГЛОНАСС. В 
ближайшее время техника 
выйдет на улицы города»  – 
сообщил глава городского 
округа Подольск Дмитрий 
Жариков.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделение партии 
«Единая Россия» городского 
округа Подольск/@ergopodolsk

Дорожные обновки 
Новая техника поступила на вооружение 
коммунальных и дорожных служб 
Подольска

Подольск 
строит 
Более 30% 
составляет 
строительная 
готовность нового 
детского сада 
в микрорайоне 
Гривно, – здание 
планируется сдать 
в эксплуатацию 
уже в этом году. 
Также в ближайшее 
время начнется 
строительство 
школы в 
микрорайоне 
Климовск 

Как сообщил в своем 
телеграм-канале 
глава городского 
округа Подольск 
Дмитрий Жариков, 
округ продолжает 
сохранять высокий 
темп строительства 
новых образовательных 
учреждений в рамках 
соответствующей 
программы губернатора 
Московской области 
Андрея Воробьева. 

«Долгожданный для жи-
телей микрорайона Грив-
но детский сад на улице 
Школьной будет построен 
в срок. Готовность объекта 
составляет 32%. Идет рабо-
та по укладке газосиликат-
ных блоков первого этажа, 
устройство стен и перего-
родок, навеса кровли, инже-
нерных сетей. Ввод в экс-
плуатацию учреждения на 
240 мест планируем в этом 
году. Новое современное 
здание примет ребят от по-
лутора лет, здесь будет ор-
ганизовано 10 групп для де-

тей», – сообщил Дмитрий 
Жариков. 

Он добавил, что грядущим 
летом большая стройка развер-
нется и в микрорайоне Кли-
мовск, – здесь начнется воз-
ведение школы на 1100 мест. 
Это будет современное трех-
этажное здание с комфорт-
ными и просторными 
кабинетами, класса-
ми для занятий при-
кладными науками, 
с лабораториями, би-
блиотекой и спортив-
ными залами. Кроме 
того, проектом пред-

усмотрены комплексное бла-
гоустройство территории, 
ее озеленение, 

строительство на пришколь-
ном участке спортивного ядра 
с беговыми дорожками и фут-
больным полем. 

«Новые учреждения обес-
печат доступность и высо-
кое качество образования для 
юных жителей Гривно и на-
шего округа в целом», – отме-
тил Дмитрий Жариков. 

Мария НЕХАЕВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова/
@dmitrzharитрий 
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гоустройство территории, 
ее озеленение, 

городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова/
@dmitrzhar
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Об этом сообщил глава муниципалитета 
Дмитрий Жариков в своем телеграм-канале. 
Он отметил, что в известном с XVII века хра-
ме Николая Чудотворца планируется прове-
сти реставрацию. «В ближайшее время нач-
нутся проектно-изыскательские работы. 
Призываю каждого не оставаться в стороне 
и принять участие в этом благом деле. Бла-
годаря нашей совместной помощи мы спа-
сем по-настоящему ценное произведение 
архитектуры и православную святыню», – 
написал глава округа.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы городского округа 
Дмитрия Жарикова/@dmitrzhar

В Подольске проведут 
День 
благотворительного 
труда 
18 апреля работники предприятий 
городского округа смогут 
пожертвовать свою зарплату за 
один день на восстановление храма 
Николая Чудотворца в Стрелкове

Первый пошел! 
Завод компании «ЗиО-Подольск» произвел первый из двух подогревателей 
низкого давления для энергоблока турецкой атомной электростанции «Аккую»

Информация /
Целевое пожертвование 
в рамках проведения Дня 
благотворительного труда на 
проведение мероприятий по 
восстановлению Никольского 
храма деревни Стрелково как 
благотворительный взнос можно 
перечислить по следующим 
реквизитам:
Местная религиозная организация 
«Православный приход Никольского 
храма д. Стрелково  Г. о. Подольск 
Подольской Епархии Русской 
Православной Церкви (Московский 
Патриархат)»
ИНН/ КПП: 5074016830/507401001
ОГРН: 1035000027523
ОКПО: 18039959
Р/сч.: 40703810701080000036 в 
филиале «Центральный» Банка ВТБ 
(ПАО) в г. Москве
К/сч.: 30101810145250000411
БИК: 044525411

Предприятие продолжает 
принимать участие в строи-
тельстве крупнейшей в мире 
атомной станции в Турции, – 
сообщил в своем телеграм-ка-
нале глава городского округа 
Дмитрий Жариков. 

Первый из двух подогревате-
лей уже готов. «Его масса состав-
ляет 110 тонн. Длина аппара-
та более 21 метра, а в диаметре 
он 2,6 метров. Подогреватель 
представляет собой дуплексный 
кожухотрубный теплообмен-
ник горизонтальной компонов-
ки, четырехходовой по основно-
му конденсату, выполненный в 
одном паровом корпусе и разде-
ленный на две секции различ-
ного давления. Он устанавли-
вается в переходном патрубке 
главного конденсатора турби-
ны. Прибор обеспечивает по-
догрев основного конденсата до 

необходимой температуры и под-
держание ее на требуемом уров-
не», – сообщил глава округа.  

Стоит напомнить, что стро-
ительство АЭС «Аккую» – это 
с а м а я  к р у п н а я  с т р о й к а  н а 
планете, которую ведут сов-
местными усилиями Россия и 
Турция. На выходе должно быть 
построено четыре энергоблока с 
реакторами поколения 3+ типа 
ВВЭР, – каждый мощностью до 
1200 МВт. На объекте применя-
ется строительная модель ВОО – 
Build-Own-Operate, или «строй – 
владей – эксплуатируй». 

Огромную роль в реализации 
этого уникального во всех смыс-
лах проекта играет продукция АО 
«ЗиО-Подольск», который являет-
ся частью машиностроительного 
дивизиона государственной кор-
порации «Росатом»  – АО «Атомэ-
нергомаш». К работе над оборудо-
ванием для турецкой АЭС завод 

приступил в мае 2020 года, а в ка-
честве поставщика предприятие 
было утверждено в 2017 году. Для 
достижения наилучшего резуль-
тата и качества было принято ре-
шение применять новейшие тех-
нологии.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова /@dmitrzhar

К вашему 
сведению /

Первая в Турции 
атомная электростанция 
«Аккую» сооружается в 
соответствии с условиями 
соглашения, подписанного 
между правительствами 
Российской Федерации 
и Турецкой Республики 
в Анкаре 12 мая 2010 
года. Мажоритарным 
акционером АЭС «Аккую» 
является российская 
Госкорпорация «Росатом». 
Площадка строительства 
АЭС расположена на 
Средиземноморском 
побережье на юге 
Турции в провинции 
Мерсин. Ближайший к 
площадке сооружения АЭС 
населенный пункт  – деревня 
Буюкеджели района 
Гюльнар. 

Источник: 
официальный сайт 

АО «Русатом Энерго Интернешнл»
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Заслуженная 
благодарность 
Педагог 
дошкольного 
образования 
Лариса Авакумова 
была удостоена 
Благодарности 
губернатора 
Московской области 

Об этом сообщил глава го-
родского округа Подольск 
Дмитрий Жариков в своем те-
леграм-канале. «Заслуженную 
награду получила Лариса Ава-
кумова. Более 35 лет Лариса 
Николаевна посвятила рабо-
те с детьми. Сегодня она вос-
питывает маленьких подоль-
чан в дошкольном отделении 
школы №21. А до этого препо-
давала историю и общество-
знание в этом образователь-
ном учреждении. Среди ее вы-
пускников участник второй 
Чеченской войны и спецопера-
ции в Украине. Герой накрыл 
собой гранату и спас товари-
щей в зоне СВО, награжден Ор-
деном Мужества», – говорится 
в тексте публикации. 

Отмечается, что церемо-
ния награждения прошла в 
Доме Правительства Москов-
ской области и была приуро-
чена к открытию Года педа-
гога и наставника, – по этому 
случаю лучших из лучших 
и достойнейших из достой-
ных пригласили в ней поуча-
ствовать. По словам Дмитрия 
Жарикова, в состав подоль-
ской делегации вошли депу-
таты Горсовета от фракции 
«Единая Россия» – директор 
гимназии имени Подоль-
ских курсантов Наталья Ква-
шенникова, директор шко-
лы №18 Елена Корастылева 
и один из лучших географов 
страны Павел Красновид. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова/
@dmitrzhar

Как сообщается на официальном 
сайте администрации 
муниципалитета (подольск-
администрация.рф), в инспекции 

также приняли участие сотрудники 
администрации и Московской 
дирекции пассажирских 
обустройств (МДПО). 

В общем и целом серьезных не-
дочетов в ходе осмотра территории 
и инфраструктуры станции МЦД-
2 «Подольск» выявлено не было. 
Если не считать огрехов в убор-
ке посадочной платформы и гряз-
ных скамеек, все оказалось в поряд-
ке. «Станция удовлетворяет запросы 
пассажиров, пользующихся услуга-
ми железнодорожного транспорта, 
в полной мере», – сообщает сайт ад-
министрации округа со ссылкой на 
комитет по благоустройству, дорож-
ному хозяйству, транспорту и свя-
зи. Отмечается также, что станция 
оборудована 100 камерами наруж-
ного видеонаблюдения, которые по-
зволяют держать под контролем 
всю территорию в целях обеспе-
чения безопасности пассажиров и 
персонала. 

Наш корр. 
Источник и фото: комитет по 
благоустройству, дорожному хозяйству, 
транспорту и связи администрации 
городского округа Подольск

На МЦД-2 все спокойно 
Заместитель главы городского округа Подольск 
Михаил Степанов лично проверил состояние станции 

Здесь установят детские игровые 
комплексы и спортивные объек-
ты, построят амфитеатр и объеди-
нят все элементы благоустройства 

единой архитектурной концеп-
цией, – удобно и комфортно в 
сквере должно быть горожанам 
всех возрастов. Как сообщается на 

официальном сайте администра-
ции городского округа Подольск, 
территорию планируется разде-
лить на функционально-темати-
ческие зоны, которые будут пред-
лагать жителям разнообразные 
способы проведения досуга. 

«Территория проектирования объ-
екта ограничена жилой застройкой 
разной этажности: с севера, запада и 
востока – многоквартирные дома раз-
ной этажности; с юга – православный 
храм священномученика Александра 
Подольского. Подъезд к скверу осу-
ществляется по улице местного зна-
чения Почтовой. Основной функцией 
проектируемой территории являет-
ся сохранение связи поколений че-
рез популяризацию искусства (перед 
зданием Дворца творчества молоде-
жи организовано пространство, ко-
торое может являться своеобразной 
сценой для выступления в празднич-
ные дни)», – говорится в тексте пу-
бликации. 

Отмечается, что центром обнов-
ленного сквера по-прежнему будет 
памятник Защитникам Родины  – 
жителям деревни Ново-Сырово, 
которые обороняли родную зем-
лю в годы Великой Отечественной 
войны 1941–1945 годов. Вокруг мо-
нумента планируется заменить по-
крытие, установить дополнитель-
ные опоры для уличных фонарей и 
организовать архитектурную под-
светку памятника. Структурно эта 
часть сквера будет разделена на две 
зоны – мемориальную и обществен-
ную (площадь общественных собра-
ний перед СП ДТМ «Молодежный»). 
Чтобы как-то разделить рекреаци-
онную и мемориальную зоны, ре-
шено между ними высадить живую 
изгородь, – это и красиво, и прак-
тично. Кроме того, вдоль улицы 
Почтовой планируется обустроить 
парковочные места. 

Александр ДУБИНИН.  
Фото: телеграм-канал главы городского 
округа Подольск Дмитрия Жарикова/ 
@dmitrzhar

Старое новое место 
для отдыха 
Благодаря реализации национального проекта 
«Жилье и городская среда» в этом году будет 
благоустроен и обновлен сквер Защитников Родины 
на улице Почтовой в микрорайоне Силикатная
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Подольск присоединился к федерально-
му проекту «Юные актеры – детям Донбасса». 
В КПЦ «Дубровицы» более 300 ребят из зоны 
спецоперации, дети мобилизованных граждан 
и те, кто находится в трудной жизненной ситу-
ации посмотрели мюзикл легендарного компо-
зитора Евгения Крылатова «Красная шапочка & 
Серый волк». Яркие костюмы, веселые мелодии 
и великолепная игра артистов смогли зарядить 
юных зрителей позитивными эмоциями и скра-
сить пасмурный день. 

Первые показы спектаклей состоялись ле-
том прошлого года в Москве. Затем прошли га-
строли в Новороссийске, Анапе, Симферополе, 
Евпатории, Севастополе, Ростове-на-Дону, Тве-
ри, Иваново, Туле и Екатеринбурге. Всего орга-
низатор проекта АНО «Музыкальное сердце те-
атра» планирует провести более 40 показов для 
20 тысяч детей и подростков из зон СВО в раз-
личных регионах страны. 

Приняли к сведению
Участники программы «Активное долголе-

тие» городского округа Подольск прошли об-
учение финансовой грамотности в сельском 
доме культуры «Надежда».

По просьбам жителей поселка МИС сотруд-
ники управления по экономике и конкурент-
ной политике администрации муниципалите-
та при участии представителей ПАО «Сбербанк» 
рассказали участникам клуба об основах финан-
совой грамотности. В рамках встречи специа-
листы объяснили правила действий при посту-
плении телефонных звонков от мошенников, 
показали, как безопасно снимать наличные де-
нежные средства с карты и оплачивать услуги 
ЖКХ на кассовом оборудовании.

Засветись!
Автоинспекторы совместно с молодеж-

ными активистами и сотрудниками админи-
страции городского округа Подольск провели 
в парке культуры и отдыха «Дубрава» акцию 
«Стань заметнее на дороге!». В ходе профилак-
тических бесед ребята вспомнили значения 
сигналов светофора, требования дорожных 
знаков и правила безопасного перехода проез-
жей части. 

Полицейские напомнили, что перед тем, как 
начать переходить через дорогу, необходимо 
исключить все отвлекающие факторы - капюшо-
ны, наушники, разговоры по телефону. В ходе 
мероприятия отдельное внимание уделили 
безопасному пребыванию несовершеннолетних 
на улицах и на дорогах в вечернее время суток. 
Сотрудники ГИБДД рассказали об актуальных 
средствах дополнительной защиты – световоз-
вращателях. В завершении мероприятия всем 
участникам вручили световозвращающие аксес-
суары и рекомендации по их эффективному ис-
пользованию.

«Аленький цветочек» 
подарил победу

Воспитанники Подольского ДК «Машино-
строитель» стали победителями и призерами IV 
Всероссийского конкурса-фестиваля «Аленький 
цветочек». 

Мероприятие состоялось в Серпухове. В нем 
приняли участие более 100 ребят, которые по-
казали свои навыки в хореографии, вокале и 
художественном искусстве. Юные дарования 
театрального коллектива «Пирамида» дома 
культуры «Машиностроитель» выступили с 
прочтением литературных произведений в но-
минации «Художественное слово». 

Так, лауреат I степени Александр Спирин 
прочитал сказку «Жила-была царевна», Кристи-
на Быкасова – лауреат II степени – рассказала 
«Муху-Цокотуху», а Виктория Власова – лауреат 
III степени – поразила жюри произведением па-
мяти Краснодонцев «Ульяна и Демон».

Опыт, полезный всем
Сотрудники Историко-Мемориального му-

зея-заповедника «Подолье» стали участниками 
XVIII Международной туристической выстав-
ки «Интурмаркет», в рамках которой экспер-
ты из регионов России провели круглый стол 
«Формирование региональных календарей со-
бытий», посвященный актуальным вопросам 
развития туризма. На пленарном заседании 
представители событийной отрасли рассказали 
участникам о формировании календаря, прове-
ренных методиках, своём опыте и разработках 
систематизированного списка мероприятий. 

Все пути ведут в Москву
Участники «Активного долголетия» г. о. По-

дольск посетили общероссийский фестиваль 
«Первозданная Россия» в Москве. Команда в со-
ставе 20 человек вместе с тренером Владими-
ром Васильевым в рамках культурно-спортив-
ной поездки

встретилась с деятелями искусства, сделала 
памятные фотографии и посетила парк «Музе-
он». Более 15 тысяч шагов участники активного 
долголетия прошли всего за два часа. Подобные 
экскурсии проходят два раза в месяц.

Леонид Алексеев по материалам телеграм-
каналов: https://t.me/dmitrzhar и https://t.me/
podolskadm.
Фото: https://t.me/dmitrzhar и https://t.me/
podolskadm 
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О финале ЦФО
– С 8 апреля начинается первенство ЦФО. 

Наши команды 2006–2010 годов рождения бу-
дут там участвовать. Ребята трех старших воз-
растных категорий – 2006, 2007 и 2008 годов, – 
если займут первое место на первенстве ЦФО, 
попадут в финал России. Будем надеяться, что 
они достойно покажут себя на таких важных со-
ревнованиях федерального уровня. Пока проме-
жуточные итоги неплохие.

О региональном и столичном 
первенствах

– В Первенстве Московской области, которое 
уже завершилось, все наши команды заняли 
места не ниже второго. А ребята 2007 и 2008 го-
дов – на первом месте! Доигрывают финальные 
игры Первенства лишь спортсмены 2014 года 
рождения, так как они начали немного позже 
остальных. Честно говоря, мы рассчитывали на 
то, что первые места займут гораздо больше ко-

манд – 2006, 2010 года и другие. Но имеем то, 
что имеем. Считаю, что это тоже неплохой ре-
зультат. Что же касается Первенства Москвы, 
которое все еще продолжается, четыре наши 
команды идут хорошо – это ребята 2007, 2008, 
2010 и 2011 годов рождения. Все они в тройке 
лидеров в своей возрастной категории. 

О тех, кого надо подтянуть
– Отстает 2009 год, который в настоящее 

время ведет борьбу за то, чтобы не попасть 
в переходные игры с командами из группы 
«Б» и остаться в своей группе «А» Первен-
ства Москвы. Пока эта команда на 8 месте. 
Также много вопросов у нас к команде 2012 
года. Команда стала заложницей неудачно-
го первоначального набора игроков. Пришло 
мало ребят, поэтому отобрать из них силь-
ных хоккеистов в то время было проблема-
тично. Поэтому собираемся усилить их но-
выми игроками сейчас. Ведем переговоры 
сразу с несколькими сильными хоккейными 
школами. Некоторые игроки из них готовы 
перейти к нам. Кстати, тренерский штаб этой 
команды уже усилен. Так что к новому хок-
кейному сезону команда 2012 года должна у 
нас стать лучше. Сейчас для них задача ми-
нимум – остаться в группе «А». По крайней 
мере, мы рассчитываем на это.

О досадном проигрыше
– Ребята 2013 года рождения идут по рейтин-

гу чуть лучше. Но недавняя неудачная встреча 
с «Локомотивом» им подпортила картинку. Ве-
сти всю игру со счетом 3:0 и в итоге проиграть 
со счетом 3:4 обидно. Но все равно наши ребята 
выглядели достойно и боролись до конца. 

О финалистах – юниорах
– Для ребят из команды 2006 года рожде-

ния этот год в школе – последний. Самые пер-
спективные игроки будут претендовать на ме-
ста в Молодежной хоккейной лиге (МХЛ), а 

потом пойдут уже дальше – 
в профессиональный спорт. 
Те ребята, которые не попадут 
в орбиту интересов МХЛ, смогут при-
нять участие в специальной программе «Твой 
шанс» и поехать на сборы в «Сириус» в Сочи. 
Питание, проживание, проезд будут для них 
бесплатными. Наряду с другими игроками 
со всей нашей страны, они получат еще один 
шанс показать себя на льду. Уверен, что мно-
гие из наших выпускников 2006 года смогут 
вытянуть там для себя счастливый билет. Еще 
вариант – поехать в другие города и показать 
себя местным командам там. Мы будем этому 
всячески содействовать. 

О наборе и отборе
– Набор в хоккейные секции у нас идет посто-

янно: приходят подольчане, приезжают ребята 
из других городов, но приоритет у подольчан. В 
настоящее время мы набираем пятилеток – де-
тей 2018 года рождения. Берем всех, у кого есть 
форма и специальное врачебное заключение о 
том, что ребенок может заниматься хоккеем. 
Сначала все занимаются в спортивно-оздорови-
тельных группах, а потом переходят в трениро-
вочные. И здесь уже начинается конкуренция и 
отбор. Проводится специальное тестирование. 
Тем, кто его не проходит, предлагаем заняться 
другим видом спорта. 

О фигурном катании
– В планах – усилить наше отделение фи-

гурного катания. Собираемся ввести в штат 
нового сотрудника, ответственного за фи-
гурное катание, который должен дать этому 

направлению толчок для 
развития. Желающих за-
ниматься фигурным ка-
танием хватает ,  поэ-

тому перспективы мы 
видим. Кстати, желатель-

но, чтобы ребенок уже 
умел кататься 

на коньках. 
Н о  е с л и 
т а к о г о 
н а в ы -
ка  пока 
н е т ,  т о 
тоже не-

с т р а ш -
но – мы 
научим. 

Подготовил Леонид АЛЕКСЕЕВ.
Фото: архив АО «Ледовый дворец Витязь»

ЮРИЙ ТРЯСКИН: 
«Завершаем хоккейный сезон 
на твердую «четверку», но все зависит 
от финала ЦФО, который еще впереди»

Директор спортивной школы олимпийского резерва «Витязь» в блиц-интервью нашему 
корреспонденту рассказал о промежуточных итогах сезона, предстоящем Первенстве ЦФО, 
командах-лидерах и развитии отделения фигурного катания
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